
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

        GUARANI FUTEBOL CLUBE 
     CAMPEÃO BRASILEIRO DE 1978 

GUARANI FUTEBOL CLUBE 
guarani@guaranifc.com.br – www.guaranifc.com.br 

Av. Imperatriz Dona Teresa Cristina, 11 – Jardim 

 
 

GUARANI FUTEBOL CLUBE  - 

CNPJ (MF) 46.072.179/0001-93 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL REALIZADA EM 15 
DE DEZEMBRO DE 2020 

Aos quinze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte (15/12/2020), 
reunião Ordinária do Conselho Fiscal, os sócios proprietários eleitos em 
assembleia geral realizada em 28/07/2019, para atendimento ao Edital 
de Convocação de 12/12/2020, enviado através de grupo criado no 
aplicativo “Whatsapp”. A reunião foi realizada através do aplicativo de 
whatsapp, em vista das suspensões de aglomerações em virtude da 
pandemia do Covid 19, para cumprimento da seguinte Ordem do Dia 
constante do referido Edital:  
 
Convoco todos os membros titulares do conselho fiscal do Guarani Futebol Clube 
para a 15ª - DÉCIMA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL, para 
terça feira dia 15 de dezembro de 2020 a partir das 8:00h através do aplicativo 
WhatsApp por conta da quarentena. Com a seguinte ordem do dia: 
 
1 – Reunião do CD a ser ocorrida em dezembro 
2-– Assuntos gerais 
 
Transcrita de acordo com a cópia do aplicativo, com eventuais erros de grafia e 
concordância. 
 
[08:07, 15/12/2020] Fábio Araújo: Bom dia a todos, vou abrindo a 
reunião e passando algumas informações [08:09, 15/12/2020] Fábio 
Araújo: O conselho deliberativo convocou a reunião do orçamento 
[08:10, 15/12/2020] Fábio Araújo: Recebi o e-mail com a seguinte 
mensagem: [08:10, 15/12/2020] Fábio Araújo: Prezados, bom dia. 
Segue anexo Edital de Convocação para reunião virtual no dia 21 de 
Janeiro de 2020 as 20h00m. Conselho de Adminsitração e Conselho Fiscal 
estão convocados, podendo ser representados por um ou mais membros.  
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O Edital deverá ser publicado no site e afixado no clube. Ainda aguardo o 
envio do planejamento anual e da sugestão de aumento de 
mensalidades. Fico à disposição para quaisquer esclarecimentos. 
Atenciosamente Marcelo Galli [08:12, 15/12/2020]  
Fábio Araújo: Nós já fizemos nossos apontamentos sobre o orçamento e 
foi enviado aos conselheiros no dia 24/11 [08:13, 15/12/2020] Fábio 
Araújo: Enviei junto os pareceres das demonstrações financeiras e o 
parecer do período de Março a Novembro. Como estou por bem por 
dentro, posso apresentar e falar um pouco [08:16, 15/12/2020] Fábio 
Araújo: Outra coisa importante, o Guarani contratou uma pessoa para a 
ajudar na organização do arquivo morto, e esses dias estou ajudando 
bastante com relação a isso, tendo entrado em contato com o caged, que 
já teve problemas conosco em 3 situações, tento devolvido todos os 
arquivos armazenados lá. Porémo proprietário é bugrino e estou vendo 
com ele a possibilidade de microfilmagem e disposição eletrônica dos 
documentos. [08:16, 15/12/2020] Fábio Araújo: Conseguimos liberar 
bastante espaço do arquivo morto, pois havia muita papelada muito 
antiga e sem valor nenhum. Anda falta um pouco. [08:34, 15/12/2020] 
Ricardo Domingos Sagula: Bom Dia a todos, acredito que deva ir só você, 
pois é o que está mais por dentro de todos os assuntos e na minha 
opinião, muita gente só atrapalha. [08:35, 15/12/2020] Ricardo 
Domingos Sagula: Essa ideia da microfilmagem é boa assim além de 
abrir espaço, facilita a procura por documentos. E evita o sumiço de 
documentos. [08:36, 15/12/2020] Ricardo Domingos Sagula: E 
aproveitando, como está o trabalho da empresa de contabilidade nova? 
Vão conseguir entregar os documentos para nó quando? [08:37, 
15/12/2020] Maria Cristina Orlando Siqueira: Bom dia a todos! [08:39, 
15/12/2020] Maria Cristina Orlando Siqueira: Como você colocou Fábio, 
fizemos os pareceres, não vejo a necessidade de todos participarem. 
Acredito que você pode participar.  
[08:39, 15/12/2020] Fábio Araújo: Na semana passada falei com eles e 
estavam em Julho (janeiro a julho), pedi que entregassem o que já tem 
pronto, para já irmos vendo [08:41, 15/12/2020]  
Ricardo Domingos Sagula: De agosto para frente, eles tem tudo pronto? 
[08:41, 15/12/2020] Fábio Araújo: não, só até julho [08:43, 
15/12/2020] Ricardo Domingos Sagula: E será que vão conseguir fazer 
tudo a tempo, pois vamos precisar de tempo para analizar tudo.  
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[08:44, 15/12/2020] Fábio Araújo: Em outro item de assuntos gerais, o 
Guarani efetuou o pagamento dos salários referente ao mês de 
Novembro de 2020 de todos atletas e funcionários, praticamente 
acertando tudo o que venceu neste ano de 2020 referente a salários. 
Ainda não sabem quais os meses exatos em que a CBF irá pagar no ano 
que vem, mas o normal seria de Fevereiro a Novembro, assim acredito 
que se ficar algo em aberto com fornecedores, seria pago justamente 
nessas datas [08:45, 15/12/2020] Fábio Araújo: Hoje passo no Guarani 
mais tarde e vejo certinho quais os pagamentos efetuados nesta semana 
e o que vai ficar e como será pago o posterior [08:47, 15/12/2020] Fábio 
Araújo: Temo até 31/03/2021 para a reunião da aprovação de contas. O 
ideal é que estivesse tudo pronto pelo menos 1 mês antes, mas se já 
tiver trimestres ou semestres prontos, já ajudaria. Apesar de que esse 
ano já fui acumulando todos os documentos pedidos, com as folhas de 
pagamento, extratos e etc, o que já deixa bem mais fácil de fazer 
[14:24, 15/12/2020] Fábio Araújo: Saíram 2 estudos interessantes sobre 
valor dos clubes também [18:27, 15/12/2020] Fábio Araújo: Acabamos 
de receber o planejamento anual também  
[19:35, 15/12/2020] Fábio Araújo: Bom, como já passaram algumas 
horas e passei as informações, dou por encerrada a reunião. Se alguém 
quiser comentar ou enviar coisas, fiquem a vontade. 
 
Nada mais havendo a discutir, eu,    Fabio Bortolin Brito de Araujo  
encerrei a reunião, eu     Maria Cristina O. de Siqueira,      Secretaria,   
lavrei esta ata que deve ser assinada pelos presentes, que se 
manifestaram durante o período de reunião. 
 
Campinas, 26 de novembro de 2020. 
 
 
Fábio Bortolin Britto de Araújo                 
 
 
Maria Cristina Orlando de Siqueira 
 
 
Ricardo Sagula 


